

2024-05-13

"No puedo ser objetivo", dice AMLO para evitar hablar sobre el último debate para la CDMX

Autor: Alonso UrrutíaEmir Olivares

Género: Nota Informativa

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/05/13/capital/no-puedo-ser-objetivo-dice-amlo-para-evitar-hablar-sobre-el-ultimo-debate-para-la-cdmx-9873>

"No puedo ser objetivo", respondió el presidente Andrés Manuel López Obrador para evitar pronunciarse sobre el tercer y último debate chilango entre los tres aspirantes a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, en una clara alusión a la abanderada de su movimiento, Clara Brugada.

Interrogado en la mañana de este lunes en Palacio Nacional sobre el debate que se celebró anoche y si considera que la elección para la capital del país estaría ya cerrada, el mandatario señaló:

"No puedo opinar de eso, y además no soy objetivo, ya saben ustedes, hay una persona que participa... Bueno, ¿para qué les digo?".

Recordó que durante el éxodo por la democracia, que él mismo encabezó en 1991 que caminó de Tabasco a la Ciudad de México, conoció a Brugada a quien no mencionó por su nombre y por esa razón no puede ser objetivo.

"Se acuerdan de un éxodo que yo caminé desde Tabasco hasta México, éxodo por la democracia, eso fue en el 91, ¿cuántos años tiene eso? Como 30 ya. Ahí conocí, en un pueblo de esta ciudad, de los pueblos que existen, a una persona. Y por eso no puedo ser objetivo. O sea, ofrezco disculpas pero no puedo contestar".